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星报讯 北京时间8月21日，2010圆

融中国乒乓球公开赛结束了女单第三轮

的角逐。本轮爆出一大冷门，2007年世

锦赛冠军郭跃2:4爆冷不敌西班牙的沈燕

飞，止步女单16强，成为首位在外战出局

的单打国手。

中乒赛郭跃爆冷出局

8月22日晚上，建业挑战北京国安，

这或许是现任主帅唐尧东带领建业的倒

数第二战。

有消息称，建业的“替补教练”已经来

到了郑州。并据可靠消息，这名教练来自

韩国，但“不知姓甚名谁”。如果建业最近

两场比赛仍无起色，换帅应该很快到来。

选择最近这两场比赛作为“检验”，也

是不得已而为之。在对待下课的问题上，

其实唐尧东和总经理杨楠都看得很开。

“如果我下课能把建业的成绩搞好，我并

不反对。”杨楠表示，“希望大家能够在球

队困难的时候同舟共济，多一些鼓励，少

一些抱怨，帮助球队早日走出困境。”

至于韩国教练已经来到郑州的问题，

俱乐部方面予以否认。非但如此，俱乐部

还是力挺唐尧东。“唐指导是位好教练，他

的压力很大，想把成绩带上去，但这一段

时间建业队的运气确实不太好”，杨楠说，

“责任不在球队，也不在教练，如果问责，

我愿意承担责任。”

建业球迷还有主场
“要取消主场资格？太夸张了，不可能会有这样严厉的处

罚。但是我们一定会认真调查这件事，下周给出最后的结果。”足

协掌门韦迪近日表示，足协会针对安保事件开会并对河南暴力事

件做出处罚，但取消主场资格这样的重罚不太现实。建业俱

乐部方面也呼吁球迷能支持自己的球队，但唐尧东很可能

将在近期告别主帅一职。 星报综合

星报讯（记者 江锐） 昨日，2010赛季

中甲联赛进行了第17轮的争夺，安徽九方坐

镇合体迎战“学生军”北京理工队。最终凭

借黄磊的直接任意球破门，安徽九方以1：0

小胜。

安徽九方占据优势

本场是安徽九方连续三个主场的最

后一场，上轮遗憾负于湖南湘涛后急需

在联赛“副班长”北京理工身上全取三

分，面对有降级之虑的北京理工队，安徽

九方到了不能再输的时候。比赛一开

始，主场作战的安徽九方队照例先发制

人，力图在进攻上压制对手。第15分钟，

安徽九方队中场断球后，黄磊策动反击，

马西奥接球略作调整，斜传给左路插上

的华波，后者突入禁区后倒地，主裁认为

是合理冲撞，没有判罚点球。此后，占据

主动的安徽九方队对北京理工球门几成

围攻之势。第24分钟，北京理工后卫禁

区前拉倒崔永哲，安徽九方获得任意球，

队长黄磊主罚直接任意球破门。进球后

的安徽九方全体队员跑向看台，列队向

主场球迷致谢。

北京理工绝地反击

下半场易边再战，安徽九方队用小将

申博换下上半场最后阶段受伤的冈比亚

外援门迪。比分落后的北京理工也加强

了进攻，该队的韩国外援林钟旭表现活

跃，多次将安徽九方禁区搅得混乱。后防

险情不断的安徽九方队，终于让北京理工

队觅得机会，向君第80分钟门前垫射打入

一球，可惜越位在先进球无效。场面被动

的安徽九方队第85分钟用郝强换下了下

半场才出场的申博。比赛最后阶段，北京

理工队门将孙程甚至在罚角球过程中也

冲入安徽九方禁区，但最终无法改变比

分，安徽九方守住胜局。

安徽九方一球小胜“学生军”

由安徽省体育局、安徽省教育厅主

办，安徽省社会体育指导中心、安徽省

体育舞蹈协会承办的安徽省第七届青

少年体育舞蹈锦标赛昨日在安徽大学

体育馆举行。 倪路 文/图

图·说

星报讯 北京时间8月21日，2010

新加坡青奥会网球比赛展开最后一个

比赛日的争夺，在女双决赛中，中国组

合郑赛赛/唐好辰苦战三盘并经过抢十

大战，以2:1战胜4号种子、委内瑞拉和

斯洛伐克的跨国组合赛佩洛娃/斯卡姆

洛娃，夺得冠军。

青奥会
中国小将获网球女双冠军

中国女排横扫德国

星报讯 北京时间8月 21日，2010

年世界女排大奖赛香港站进入到第二

个比赛日，中国女排迎战德国，最终中

国队3:0干净利落地战胜对手，取得香

港站两连胜。此役，中国队得分最多的

选手依旧是王一梅，她一人砍下18分，

另外马蕴雯也有17分入账。

韦掌门希望球迷心态放平和
“暴力门”发生之后，足协职业部主任刘殿秋

称，足协已经介入该事件，敦促郑州赛区以及

当值比赛监督、裁判监督、裁判员尽快将现场

的报告上报给足协，足协会尽快进行研究处

理。此外，协会还会在近期召开一个有关赛

场内外纪律及赛区安保的专题会。

之前的一个多月，中超、中甲、中乙、女

足赛场上都出现了袭击裁判、球迷互殴的场

面。而这一次是韦迪上任以来最严重的冲

突事件：“足协对这个事情非常重视，现在正

在调查取证过程中。目前来看，建业方面很

积极地配合，大家都希望能尽最大努力营造

一个健康的环境。我其实很不明白，看球是

一件享受的事件，为什么要闹出这种事情

呢，希望球迷们能把心态放平和一些。”

体坛·播报

建业呼吁球迷支持球队
河南建业俱乐部近日就球迷骚乱事

件发表了官方声明，呼吁球迷们热爱自己

的球队，帮队伍一起渡过难关。

这份声明中包括了三方面的声音，郑州

东开公安分局刘萌局长认为，此次事件是个

别球迷引发的，造成了极其恶劣的社会影响。

目前，警方已经立案，追查带头闹事的人员，要将

其绳之以法。

此外，河南省球迷联盟协会会长元海山认为，

群体性事件中，那些行为过激的人并非真正的球迷。

“事后公安部门请各球迷协会负责人在照片里辨认，并

未发现球迷协会人员。”

该次冲突事件中，有妇女、小孩受伤住院，俱乐部经理杨

楠已经在第一时间前去探望。她承认了领导层在工作上的失

误：“俱乐部在今年的各项工作中，有很多细节没有做到位，没有

达到球迷的满意，俱乐部会反思改进，争取带领队伍渡过难关。”唐尧东已到下课边缘
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